

11.05.2022

## **"LU läuft" – Laufveranstaltung im Südweststadion**

"LU läuft im Südweststadion" heißt das neue Format, das Läufer\*innen aus Nah und Fern am Samstag, 16. Juli 2022, in die Sportstätte in der Erich-Reimann-Straße in Süd locken soll. Das Anmeldeportal auf [www.lu-laeuft.de](http://www.lu-laeuft.de) ist ab sofort geöffnet.

Die Veranstaltergemeinschaft, der Bereich Sport und Ehrenamt der Stadt Ludwigshafen und der Ludwigshafener Sportverband (LSV), versprechen ein Lauffestival für die ganze Familie. Und tatsächlich wird an diesem Tag einiges geboten.

Der erste Startschuss fällt um 15.30 Uhr mit dem Inklusionslauf über 1.000 Meter. Menschen mit und ohne Behinderung können gemeinsam die zweieinhalb Runden im Südweststadion bewältigen. Im Anschluss werden die "Bambini" (bis sechs Jahre) 600 Meter und die Schüler\*innen 1.000 Meter laufen. Ab 19 Uhr stehen dann 3.000- und 5.000-Meter-Läufe auf dem Programm für die Erwachsenen. Die schnellsten Sportler\*innen werden gegen 21.30 Uhr mit dem Einsetzen der Dämmerung auf die Strecke geschickt.

"Ob jung oder alt, Einsteiger\*in oder fortgeschrittener Läufer\*in – für jede\*n gibt es das passende Angebot. Wir haben bei der Ausarbeitung der Veranstaltung an alle gedacht und freuen uns, viele sportbegeisterte Menschen am 16. Juli in unserem Stadion begrüßen zu können", erklärt Oberbürgermeisterin und Sportdezernentin Jutta Steinruck. Vor allem der Inklusionslauf liegt der OB am Herzen, empfängt doch Ludwigshafen als "Host Town" der Special Olympics 2023 eine internationale Delegation in der Stadt.

"In diesem Jahr findet erneut kein Stadtlauf statt, da das Stadtfest in kleinerem Umfang gefeiert wird. So kam die Idee auf, den Laufbegeisterten eine alternative Möglichkeit mit einer attraktiven Laufveranstaltung im Stadion zu geben. Wir hoffen, dass dieses Angebot gerne genutzt wird", ergänzt LSV-Vorsitzender Winfried Ringwald.

Auch wenn der Spaß am Sport im Blickpunkt steht, verliert die Veranstaltergemeinschaft das Leid der Menschen in der Ukraine nicht aus den Augen und hat daher entschieden, dass die Startgebühren zu 100 Prozent an ein Projekt für die vom Krieg betroffenen Menschen in der Ukraine gehen werden. Inklusionsläufer\*innen und Bambini starten gratis, die Teilnahme am Schülerlauf beträgt zwei Euro, 3.000- und 5.000-Meter-Läufer\*innen zahlen vier Euro. Die Startgebühr beinhaltet die Teilnahme am Lauf, die elektronische Zeitnahme, eine Urkunde zum Ausdrucken, ein Freigetränk sowie ein Überraschungspräsent.

Mit "LU läuft im Südweststadion" setzt die Veranstaltergemeinschaft eine Tradition fort, war die Sportstätte doch über Jahrzehnte hinweg Schauplatz zahlreicher internationaler und nationaler Sportfeste. Das Südweststadion übt eine ganz besondere Magie auf die Läufer\*innen der Region aus, ist die Veranstaltergemeinschaft überzeugt. Doch es wird am 16. Juli 2022 nicht nur gelaufen.

Auf die Teilnehmenden und ihre Angehörigen wartet ein Rahmenprogramm und Verpflegung. Zudem sorgt ein DJ während der Veranstaltung für einen flotten Sound, der die Läufer\*innen über die Bahn fliegen lässt. Der Dank der Veranstaltergemeinschaft geht an die BASF SE, die die Veranstaltung unterstützt. Weitere Informationen zu "LU läuft im Südweststadion" gibt es ab sofort unter [www.lu-laeuft.de](http://www.lu-laeuft.de).

Für Rückfragen steht Manuela Leising, Bereich Sport und Ehrenamt der Stadt Ludwigshafen, unter Telefon 0621 504-2914 oder per E-Mail an [manuela.leising@ludwigshafen.de](mailto:manuela.leising@ludwigshafen.de) zur Verfügung.